



„You´ll never walk alone...“

... weil einen immer der Geist von Corona begleitet. Nach zwei, auch für die Vereine, schlimmen Jahren auf Grund der sicherlich gebotenen Maßnahmen zur Pandemiebekämpfung konnten wir alle dieses Jahr üben, mit Corona zu leben, ohne sich alles zu versagen, aber auch ohne jedwede Obacht außer Acht zu lassen. So haben auch wir versucht, in Präsenz zunächst mit Stammtischen und nachfolgend den ersten normalen Vereinsabenden, den Amazonas wieder zu reaktivieren.

Was wir uns eingestehen mussten, ist, dass sich während der beiden Coronajahre ohne regelmäßige Vereinstreffen die Wertigkeit der Vereinstreffen für die Mitglieder anscheinend verschoben hat. Wenn man sich dann auch nur monatlich sieht und zudem mit jeweils wechselnden Teilnehmern, ist ein Neustart ein mühsames Unterfangen.

Leider müssen wir als erstes, hoffentlich nur vorübergehendes Zwischenergebnis festhalten, dass wir bis auf weiteres keine Fischbörsen mehr veranstalten können. Diese Entscheidung ist uns nach fast siebzig Jahren, in denen wir Börsen abgehalten haben, nicht leichtgefallen. Aber, während der letzten drei Jahre haben sich einige langjährige Mitglieder, die sich stets mit ihren Nachzuchten an unseren Fischbörsen beteiligt haben, entschieden, aus gesundheitlichen Gründen oder auf Grund des fortgeschrittenen Alters nicht länger Zierfische zu züchten. Insoweit können wir ihnen für ihre Aktivitäten nur herzlich danken. Für die verbliebenen Züchter heißt es jedoch, die Fahne des Vereins so lange hochzuhalten, bis wir mit interessierten Neumitgliedern wieder so aufgestellt sind, dass uns die Durchführung von Fischbörsen wieder möglich sein wird.

Bis zum Erscheinen dieser Ausgabe des Schiersteiner Lebens werden wir unseren letzten Vereinsabend in 2022 abgehalten haben. Mit einem weihnachtlichen Stammtisch, unserer Jahresauftaktveranstaltung um 20.00 Uhr am 09. Januar 2023 in der Alten Hafenschule und der Mitgliederversammlung am 07. Februar 2023 werden wir ins neue Jahr starten.

Die beiden ersten regulären Vereinsabende für März und April 2023 in der Alten Hafenschule sind geplant für: **Montag, den 06. März, 20.00 Uhr** und **Dienstag, den 04. April, 20.00 Uhr**. Voraussichtlich werden wir jeweils aktuelle und aquaristische Themen besprechen und uns einen DVD-Film ansehen. Gäste sind uns herzlich willkommen.

Abschließend möchten wir noch auf den verschobenen Vortrag „Der Gartenteich – Juwel im Garten“ im Rahmen der Schiersteiner VHS hinweisen. Statt am 17. November werde ich diesen nun voraussichtlich am 23.03.2023 im Schiersteiner Rathaus halten. Nähere Informationen werden im nächsten Semesterprogramm der vhs Schierstein zu finden sein.

Allen Lesern des Schiersteiner Lebens, seinen Vereinsmitgliedern und Freunden wünscht der Vorstand des Wiesbadener Aquarienvereins Amazonas ein Frohes Weihnachtsfest und ein glückliches Neues Jahr.

Udo Gensicke

www.amazonas-wiesbaden.de

www.facebook.com/AmazonasWiesbaden